



---

## **El Decano de Valencia realizará una campaña para recordar a los valencianos su derecho a recibir asistencia jurídica gratuita, en los casos de insuficiencia de recursos**

El decano del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV), Francisco Real, ha presentado la campaña de difusión puesta en marcha por el ICAV para sensibilizar a la sociedad valenciana acerca de la importancia del servicio público de la justicia gratuita. A través de dicha campaña, y durante los próximos meses, el colegio va a dirigirse por distintas vías a la ciudadanía para recordarles su derecho constitucional a recibir asistencia jurídica gratuita cuando acrediten insuficiencia de recursos.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |